

Fesseln des Verrats - Fortführung nach Kapitel 13

Von Aleye85

Prolog: Bald, schon bald

Ein Kribbeln breitete sich in seinem Körper aus und ließ seine eingezogenen Flügel in freudiger Erwartung zucken. Es würde nicht mehr lange dauern, dann wäre er endlich frei. Luzifer konnte es spüren. Es lag in der Luft. Es war nur noch eine Frage der Zeit, wie viele Tage er in dem stinkenden Verlies noch aushalten musste. Ein diabolisches Lächeln umspielte seine Mundwinkel. Er stand auf und streckte seine müden Glieder. Mit eleganten Schritten ging er auf den Sockel zu, über dem das durchsichtige Kristallgefäß in Form eines Flügels schwebte. Fast andächtig streichelte er mit seinen Fingerspitzen darüber und brachte die Seele darin in Aufruhr. Ein herrliches Farbspiel aus Goldtönen wirbelte ängstlich durcheinander, sodass der Behälter vibrierte. Er genoss den Klang gleich einer lieblichen Musik, den sie dabei verursachte. Er hatte mit der Seele wahrlich einen Schatz ergattert. Die Bemühungen hatten sich damals redlich gelohnt. Und nun würde sie sogar sein Ticket auf die Erde und in die Freiheit sein. Luzifer konnte es kaum erwarten, endlich die dunkle Unterwelt, sein Verlies, zu verlassen. Viel zu lange hatte er hier unten ausharren müssen.

"Du kannst es spüren, nicht wahr, Yomi? Die Veränderung ist ganz nah. Ihnen fehlt nur noch 1 Grimoire, dann sind wir beide frei."

Er streichelte erneut über das Gefäß und erfreute sich an der Angst der Seele. Fast schon bereute er es, dass er sie hergeben musste. Aber musste er wirklich? Immerhin war er Luzifer. Herrscher über die Unterwelt und bald Herrscher über die gesamte Erde.

Sein gehässiges Lachen erfüllte den Raum.

"Mal schauen, ob ich überhaupt auf dich verzichten möchte, Yomi. Lassen wir uns überraschen."